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令和３年度 第３回 匝瑳市食育推進協議会 会議録 

会議の概要 

開催日時 令和４年３月２日（水）13時 55分から 14時 25分まで 

開催場所 匝瑳市民ふれあいセンター １階 談話室 

出
席
者
の
氏
名 

委 員 

 

 

 

角田直彦（匝瑳市校長会） 

鎌形 春枝（匝瑳市保健推進員会 

会長） 

大木万智子（匝瑳市農業振興会朝

市組合 副組合長） 

依知川和子（ちばみどり農業協同

組合 営農センターそうさ営農

振興） 

木内三男（海匝農業事務所 企画振

興課長） 

小川豊（健康管理課長） 

矢澤敏和（学校教育課長） 

武田英樹（産業振興課長） 

代理人   

 事務局 伊藤芳雄（産業振興課 主査） 渡辺崇男（産業振興課 副主査） 

欠席委員 福島俊之（一般社団法人旭匝瑳医

師会 副会長） 

久保田愛美（匝瑳市 PTA連絡協議

会 副会長） 

椎名和子（八日市場ふるさと交流協

会 理事） 

片岡裕子（匝瑳市商工会女性部 部

長） 

片岡大輔（匝瑳市商工会青年部 部

長） 

議 題 

 

（１）第３次匝瑳市食育推進計画（案）について 

（２）その他 

配付資料 会議次第 

資料１ 第３次匝瑳市食育推進計画（案）について 

資料２ 第３次匝瑳市食育推進計画（素案）に対する主な意見 

資料３ パブリックコメント実施結果及び市の考え方 

 

議事要旨 

発言者 発言要旨 

事務局 開会 

資料確認 

欠席委員の報告、会議の出席状況の報告、会の成立の報告 

匝瑳市食育推進協議会規則により、会長が議長を務めることにな

る。角田会長に議事進行をお願いする。 

会長  挨拶 

議題（１）第３次匝瑳市食育推進計画（案）について、事務局の説明

を求める。 

事務局 議題（１）第３次匝瑳市食育推進計画（案）について説明 
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発言者 発言要旨 

会長 意見・質問あるか。 

委員Ａ ３点、気づいた点を申し上げる。 

10 ページの「朝食について」の記載の中に、副菜のカッコ内の表

記に「たっぷりの」とあるが必要ないと思う。 

14 ページの「環境への影響について」の記載の中に、化学農薬と

いう表現があるが、「化学合成農薬」が正しい表記であると思う。 

32 ページの食育アルバムの中に「匝瑳の逸品」の文言があるが、

固有名詞であるため、鍵カッコを付けた方がいいと思う。 

会長 指摘事項については事務局で対応できるか。 

事務局 再度検討させていただき対応する。 

会長 意見・質問あるか。 

意見がないようなので、本計画案を匝瑳市に提出することについて、

採決をとる。賛成の委員の挙手を求める 

 （全員賛成） 

会長 議題（１）は承認 

続いて、議題（２）その他 について、まずは事務局からお願いする。 

事務局 計画策定の今後のスケジュール及び製本の配布について説明 

会長 他の委員から意見あるか 

（意見なし） 

以上で議題の審議がすべて終了したので、議長の職を降ろさせてい

ただく。 

事務局 議長お疲れ様でした。慎重審議ありがとうございました。 

本日は以上です。 

 閉会 

 


